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   Anno 2018 

    

Verbale nr. 1  Data 08/10/2018 

    

Convocazione Prot. 1373/2018  Del 03/10/2018 

    

A cura di  Presidente dell’Ordine 

    

Sede Riunione Sala consiglio dell’Ordine Inizio Ore 18.30 

   Fine Ore 19.50 

     
     

                             Presenti alla seduta: 

Verbalizza Ing. Francesco Cela 
 

 Ing. Grieco Ivano 

Ing. D’Ambra Luigi Antonio 

Ing. Corvino Giovanni Luca 

Ing. Iunior Cavalieri Gianfranco 

Ing. Baldassarro Francesco 

Si dichiara aperta la seduta alle ore 18:30.  
Verbalizza l’ing. Francesco Cela. 
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Ordine del Giorno: 

Punto n. Argomento 

1 Insediamento della Commissione e nomina del coordinatore. 

2 Proposte di partecipazione a tornei di calcio a 11. 

3 Proposte di organizzazione dell’attività sportiva invernale. 

4 Richiesta contributo al Consiglio dell’Ordine. 

5 Varie ed eventuali. 

 
Esiti della riunione: 

Punto n. 1  

Insediamento della Commissione e nomina del coordinatore. 

Sintesi della discussione e proposte: 

L’Ing. Cela espone ai presenti l’organizzazione del Gruppo Sportivo in Commissione Sport dell’Ordine al fine 
di condividere le scelte tra i partecipanti alle attività sportive e di interloquire con il Consiglio per il tramite 
del Consigliere referente. Rendendosi necessaria la nomina di un coordinatore, i presenti propongono per 
tale figura l’ing. Luigi Antonio D’Ambra che sarà coadiuvato dall’ing. Ivano Grieco. 
Esiti: 

La Commissione nomina quale coordinatori della Commissione Sport l’ing. Luigi Antonio D’Ambra e l’ing. 
Ivano Grieco. 
 
Punto n. 2  

Proposte di partecipazione a tornei di calcio a 11. 

Sintesi della discussione e proposte: 

L’ing. Cela comunica ai presenti che l’ACSI Foggia ha in programma l’organizzazione di un torneo di calcio a 
11 per gli Ordini professionali che avrà inizio nel corrente mese di ottobre. 

Esiti: 
Si decide di prendere parte al torneo dandone comunicazione agli altri componenti del Gruppo Sportivo al 
fine di raccogliere le adesioni formali. Si decide inoltre di richiedere per il tramite del consigliere referente 
un contributo in danaro al Consiglio dell’Ordine per la partecipazione al torneo che comprenda sia la quota 
d’iscrizione di € 150,00 sia il costo dell’impianto dove si svolgeranno le partite che ammonta ad € 120,00 per 
ciascun incontro. 
 

Punto n. 3  

Proposta di organizzazione dell’attività sportiva invernale. 

Sintesi della discussione e proposte: 

Si dibatte sulla possibilità di organizzare l’attività invernale mediante sessioni di allenamento settimanali 
con l’ausilio di un preparatore atletico esterno, in alternativa alla partecipazione a tornei, anche in 
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prospettiva della partecipazione al torneo nazionale degli Ordini del prossimo anno. 
Esiti: 

I presenti si dichiarano contrari ad avvalersi di un preparatore esterno, anche in considerazione della 
disponibilità all’interno del gruppo di figure esperte in possesso del patentino Uefa B che potrebbero 
occuparsi della preparazione senza alcun onere per i partecipanti o per l’Ordine. A tal proposito si procede 
anche alla disamina del CV di un preparatore atletico che si propone per tale attività. Si decide inoltre di 
abbandonare l’ipotesi di organizzare sedute di allenamento settimanali poichè solo la partecipazione ad un 
torneo garantirebbe una più assidua presenza dei partecipanti alle attività sportive mentre risulterebbe 
difficoltoso conciliare le esigenze di tutti e garantire una buona presenza solo con gli allenamenti. La 
Commissione infine nel ribadire che lo scopo principale del Gruppo Sportivo risiede nella partecipazione del 
maggior numero di colleghi alle attività, decide di lasciare inalterata l’organizzazione tecnica dello scorso 
torneo affidando ancora ad una figura terza ogni decisione inerente la composizione della squadra e le 
sostituzioni da operare durante l’incontro. 

Punto n. 4  

Richiesta di un contributo al Consiglio dell’Ordine. 

Sintesi della discussione e proposte: 

Si richiamano le proposte e le richieste di cui al precedente punto 2. 
Esiti: 

Si richiamano le proposte e le richieste di cui al precedente punto 2. 

Punto n. 5  

Varie ed eventuali 

Sintesi della discussione e proposte: 

Al fine di coinvolgere un maggior numero di colleghi nelle attività sportive del Gruppo i presenti richiedono 
al Consigliere Segretario di inserire nella prossima Circolare Generale una comunicazione inerente le attività 
sportive organizzate con il contributo dell’Ordine e di raccogliere le adesioni di quanti saranno interessati a 
prendervi parte 
Esiti: 

Si decide di comunicare a tutti gli iscritti le attività sportive in fase di organizzazione al fine di raccogliere 
ulteriori adesioni al Gruppo Sportivo. 
 
 

LETTO, CONFERMATO E SOTTOSCRITTO 
IL VERBALIZZANTE IL COORDINATORE 

 
(F.to Ing. Francesco CELA) 

 
(F.to Ing.  Luigi Antonio D’AMBRA) 
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